

Kreuzkirche zum Gebet geöffnet

Lüdenscheid – Die evangelische Kreuzkirchengemeinde hat alle ihre Gemeindeglieder in einem Brief, der im gesamten Bezirk verteilt wurde, darüber informiert, dass bis mindestens 19. April keine Gottesdienste und Gruppentreffen stattfinden. Die Kirche wird ab der nächsten Woche montags bis freitags von 16 bis 18 Uhr zum Gebet geöffnet. Das Gemeindebüro und die beiden Pfarrer Eckart Link und Steffen Pogorzelski sind erreichbar. Sie werden auch weiterhin Predigten vorbereiten, die auf der Homepage unter www.kreuzkirche-online.de anzuhören sind. Sie können auch als Audio-CD bestellt werden. Alle Gemeindeglieder die in den nächsten Wochen Hilfe benötigen, beispielsweise durch Seelsorge oder Einkäufe, werden gebeten, sich im Gemeindebüro oder bei den Pfarrern zu melden. Das gilt auch für diejenigen, die Hilfen anbieten möchten. gör